

# “Es un hecho grave que rompe tradición de respeto por instituciones”: Proantioquia sobre EPM



Cada año EPM le transfiere a a la ciudad 55 % de sus utilidades. Estos recursos, en el periodo 2008-2018, correspondieron a 20 % de los ingresos totales del Municipio. FOTO: EDWIN BUSTAMANTE

ECONOMÍA EMPRESAS EPM MEDELLÍN PROANTIOQUIA

EL COLOMBIANO | PUBLICADO EL 12 DE AGOSTO DE 2020 A+ A-

En un comunicado emitido este miércoles, Proantioquia manifestó su preocupación por la crisis administrativa de EPM tras la renuncia de la junta directiva por el desconocimiento en la toma de decisiones de la empresa.

“La reciente renuncia por falta de garantías para el ejercicio de su labor y el desconocimiento de buenas prácticas de gobierno corporativo por parte de su gerente y el alcalde de la ciudad, se constituyen en un hecho grave que rompe una larga tradición de respeto por las instituciones”, afirmó el comunicado firmado por Jorge Mario Velásquez Jaramillo, presidente del consejo directivo; y Azucena Restrepo Herrera, presidenta ejecutiva.

**Lea acá: [Quintero se queda solo en la junta directiva de EPM tras renuncia de ocho miembros](#)**

Añade el comunicado que el desconocimiento de los asuntos de gobierno corporativo, de los roles y funciones de la junta y del convenio marco de gobernabilidad existente entre la Alcaldía y EPM, son hechos que “socavan” la confianza en las instituciones y en las personas, y se convierten “en una preocupante señal” que va en detrimento del buen gobierno que ha caracterizado a EPM.

“Durante muchos años las Juntas Directivas han prestado un servicio desinteresado y ejemplar para dar visión de largo plazo, ejerciendo su labor con los más altos estándares morales y éticos”, acotó.

**Le puede interesar: [Renuncia de junta genera crisis sin precedente en EPM: ¿qué sigue?](#)**

Y concluyó el pronunciamiento: “la gobernanza institucional ha sido un pilar fundamental de la gobernabilidad de la ciudad y de la región. En Medellín y en Antioquia el sector público, la academia, el sector privado y la sociedad civil organizada han sido corresponsables de la construcción de valor público y buen gobierno. Esta alianza tiene logros históricos; con ella, hemos asumido los mayores retos que hemos enfrentado como sociedad, siguiendo adelante con esperanza y con la visión de un mejor país para todos en los momentos más difíciles. La sociedad exige que nuestras instituciones se gobiernen en el marco de la transparencia y mejores prácticas de gobierno corporativo”.

EL COLOMBIANO

- > Renuncia de junta genera crisis sin precedente en EPM: ¿qué sigue?
- > Quintero aceptó renuncia de miembros de la junta directiva de EPM
- > Reacciones en el país tras renuncia de la Junta Directiva de EPM

LO MÁS LEÍDO	LO MÁS COMENTADO	LO MÁS COMPARTIDO
1	En <b>Colombia</b> murieron 287 personas más por coronavirus	
2	Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus	
3	Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?	
4	Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto	
5	¿Falla algo en la condición de Egan?	

**NOTAS DE LA SECCIÓN**

- > Cien funcionarios de Medellín se capacitarán en duelo para enfrentar la pandemia
- > Directivos de EPM reclaman respeto por institucionalidad de la empresa
- > Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto
- > Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus
- > Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación

## ¿Qué piensas?

11 Responses

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende

Me enoja Me entristece

13 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR... ▾

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos ▾

Únete a la conversación...

- CLARITARM · hace 3 días  
¿Como empezó PVSA en Venezuela? no quiero ni pensar que va a ser de mi país Colombia si no reaccionamos a todo esto que está pasando.  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- jaimegalvisv · hace 3 días  
¡Señores,porqué eligieron de alcalde a un enfermo mental?  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- jaimegalvisv · hace 3 días  
Con semejante psicópata en la alcaldía, el futuro de Medellín está en peligro!  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- jac7701 · hace 4 días  
la izquierda y sus petristas (como pinturita), se toman Colombia, así empezaron en venezuela, que tristeza.  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- Pocho53326 · hace 4 días  
En los últimos años las juntas directivas de EPM solo han servido a los intereses del GEA y de los constructores, diseñadores, interventores y aseguradores de Hidroituango. Por qué nunca se pronunciaron cuando se vendió en Panamá un activo en donde se perdieron miles de millones de dólares. Irresponsables que no cumplieron con sus funciones. Allá atomillados viendo como los activos de EPM van para el suelo y estos sinvergüenzas callados.  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- ÁGUILA CALVA · hace 4 días  
En principio, puede estar bien el tema de la demanda, pero es que todo lo que viene del petrosantismo es nefasto y este sujeto elegido como alcalde, en mala hora, es una punta de lanza de farcantos y del "oji brotado" para la toma de Medellín y Antioquia. Lamentable que el GEA lo haya apoyado.  
^ | ▾ · Responder · Compartir >
- idpamo · hace 4 días  
alcalde sinvergüenza y petrista  
1 ^ | ▾ · Responder · Compartir >
- MDE · hace 4 días · edited  
se les advirtió y ahora vean las consecuencias de poner en el cargo con su voto a un petrista solo por que es una pinturita,decian que todo era una campaña de sus enemigos politicos para desacreditarlo que era independiente....decian.  
9 ^ | ▾ · Responder · Compartir >
- ELCIRIRI · hace 4 días  
Proantioquia es el sanedrín donde se planean las estrategias para el sector empresarial apoderarse de todos los estamentos de la sociedad, venían avanzando en EPM, y con esto se les cae su funesto plan  
2 ^ | ▾ 5 · Responder · Compartir >
- ALEJANDROX5 · hace 4 días  
Estoy con el alcalde! Que demande y que haga respetar la empresa de todos nosotros!!!  
2 ^ | ▾ 6 · Responder · Compartir >
- elnegro · hace 4 días  
Este político que se hizo elegir como alcalde fue un verdadero paquete chileno para la ciudad.  
7 ^ | ▾ · Responder · Compartir >



Gladys05 · hace 4 días

¿El alcalde (Pinturita) está esperando instrucciones de Petro, su jefe?

7 ^ | v · Responder · Compartir ›



JEALBO · hace 4 días

Es un hecho grave que rompe tradición de respeto por instituciones<sup>®</sup>: Proantioquia sobre EPM <https://elcolombiano.com/an...> a través de

@elcolombiano

Con RESPETO y como accionista de

@EPMestamosahi

opino Gerente RENDÓN y el novatón y soberbio Alcade

@QuinteroCalle

deben renunciar.

6 ^ ^ | v · Responder · Compartir ›



Suscribete



Añade Disqus a tu sitio web



Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

